

“ESTE AÑO SE HARÁ UN ANUNCIO QUE SERÁ UN APORTE DEFINITIVO PARA EL DESARROLLO DEL PAÍS”

EL PRESIDENTE DE LA COMISIÓN ORGANIZADORA DE LA SEMANA DE LA CONSTRUCCIÓN 2013 COMENTA QUE YA ESTÁ TODO LISTO PARA EL EVENTO GREMIAL DEL AÑO. CON UNA AGENDA ÍNTEGRA DE TRABAJO Y ACTIVIDADES SOCIALES, ESPERA QUE EN ESTA VERSIÓN SE PLANTEEN TEMAS DE ALTA RELEVANCIA PARA EL PAÍS Y EN ESPECIAL, PARA UNA INDUSTRIA QUE CRECE DÍA A DÍA.

Por Daniela Pérez G. / Fotos Vbt Peláez

Desde el 7 al 11 de mayo, empresarios de la construcción, inmobiliarios, proveedores, líderes de opinión y todos quienes se desenvuelven en este rubro se reunirán en torno a uno de los eventos más importantes que organiza la CChC: la Semana de la Construcción.

Víctor Manuel Jarpa, presidente de la compañía de seguros RSA Group y ex presidente de la entidad gremial, lidera por sexto año consecutivo la comisión organizadora del encuentro, en el que además de unir a todos los socios en un mismo espacio, se discuten nuevas ideas, propuestas, desafíos y las principales inquietudes del gremio con autoridades y líderes de opinión.

Preocupado de que cada detalle salga a la perfección, Víctor Manuel Jarpa está contento de la labor que ha realizado su equipo durante el último año y celebra el apoyo que ha recibido la comisión por parte de los so-

cios y la Mesa Directiva, para que la versión 2013 sea tan exitosa como las anteriores.

¿Cómo ha sido el trabajo para la Semana de la Construcción 2013?

La semana se prepara con bastante antelación. Llevamos un año trabajando para estar varios días en actividades tanto sociales como de trabajo. Ambas muy importantes, ya que en el caso de los encuentros sociales, se trata de instancias donde nos conocemos, tomamos confianza y compartimos, por ejemplo, en las citas deportivas. Este año tendremos nuevamente un campeonato de golf y uno de tenis, el martes 7 de mayo.

Como es tradición, durante la Semana se realizará la Asamblea General de Socios. ¿Qué se espera de este encuentro?

A nosotros nos interesa mucho, ya que no es sólo para los consejeros, sino que para todos los socios. Debido a la importancia de esta reunión es que le daremos un tiempo más largo, con un brunch en medio, para que los socios participen y expresen sus inquietudes. Además, probablemente para algunos sea su primer contacto con la CChC, y esperamos que a partir de esta reunión se

mantenga la relación, que se hagan parte del trabajo a través de los comités y comisiones, que aprendan el trabajo de la Cámara y conozcan mejor a CChC Social.

Antes de la Asamblea General se llevará a cabo el Desayuno Anual de Empresarios de la Construcción, junto al Presidente de la República. ¿Qué tema se presentará frente a las autoridades en esta oportunidad?

El desayuno es un espacio donde se les han planteado a las autoridades propuestas muy concretas sobre temas país. Somos un área relevante para la economía chilena y el Presidente de la República siempre ha tenido mucho interés en participar. En 2011 le entregamos un documento con propuestas para una Política Nacional de Desarrollo Urbano, y sabemos que el Gobierno hoy está trabajando en ello y que ya que se tiene un proyecto que será un aporte muy importante para el país. El año pasado le entregamos un estudio sobre el déficit en infraestructura, y este año la Mesa Directiva de la Cámara tiene una sorpresa preparada, relacionada con el tema de la educación y la capacitación. El presidente de la CChC hará el anuncio ese día y va a presentar un proyecto financiado



por la entidad que será un aporte definitivo para el desarrollo de la industria.

¿Qué seminarios se llevarán a cabo durante estos días?

Habrà uno llamado "Crecer con equilibrio, infraestructura y desarrollo urbano en armonía", el miércoles 8 en la mañana. En éste, se presentarán los resultados de un estudio que contratamos a la Universidad Católica, a cargo del arquitecto Pablo Contrucci, el cual profundiza en cómo podemos hacer factible el desarrollo de las ciudades en relación a las líneas del metro. Para lograr abondar en esta materia se contará con invitados especiales, como Tomás Izquierdo, gerente general de Géminis Consultores, para dar una mirada económica; el arquitecto Iván Poduje y el Ministro de Vivienda y Urbanismo, Rodrigo Pérez.

Además, el mismo día tendremos un seminario titulado "Túneles y espacios subterráneos". Decidimos desarrollar este tema porque hemos aprendido a trabajar el subsuelo y es una especialidad que conocíamos pocos. Por ello, queremos darle un impulso, discutiendo sobre el tema junto a diversos especialistas.

Este año, el evento además estará acompañado por las ferias Edifica y Expo Hoguón ICH. ¿Cómo ha visto el interés por sumarse a ellas?

Ya hemos batido todos los records habidos y por haber en cuanto al interés que hay por participar. Esto tiene que ver con el crecimiento de la construcción, con la innovación tecnológica que está enfrentado el país, a las necesidades de emprender, entre otras cosas. Y por eso hemos sido tan exitosos. Incluso hemos tenido que arrendar espacios adicionales. Además, a diferencia de otros años, hemos desarrollado espacios temáticos, por ejemplo uno de interiorismo, o pabellones internacionales. Respecto a esto último, el de China va a ser muy importante y contará con muchísimos metros cuadrados para potenciar los lazos comerciales con ese mercado.

En el programa ya no hay Noche Cultural. Sin embargo hay una Noche de Ilusión. ¿De qué se tratará esto?

El miércoles 8 tendremos esta Noche de Ilusión. Va a ser una sorpresa y es una actividad enfocada en los socios de regiones. Vamos a tener un entretenido evento, con

un gran cocktail y estamos súper encantados con ese tema.

La Cámara también se ha preocupado de generar un espacio de encuentro con los futuros profesionales del rubro.

Así es, se trata de una actividad que instauramos hace algunos años que se llama Encuentro Construcción Universidad (ECU). En esta oportunidad se realizará el viernes 10 y esperamos contar con unos 1.500 alumnos de los últimos años de ingeniería en construcción y arquitectura. Este siempre ha sido un encuentro muy exitoso. El presidente de la CChC estará presente y espero que les dé una clase magistral sobre lo que le presentaremos al Presidente de la República en el desayuno.

Además, habrá una instancia para compartir con los trabajadores.

Como este año tendremos Edifica, haremos nuestro tradicional Tjjeval de la Construcción. Esta actividad es para los trabajadores de las empresas y es un espacio para compartir junto a ellos en un almuerzo y en la elección de una reina. Así que frente a esto, le hacemos una invitación a las empresas para que sus trabajadores participen.